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CARREATA CANCELADA EM JANUÁRIA
NA ribeirinha Januária, paira um silêncio no ar, sobre a carreata de repúdio contra
a indicação do ex-deputado Zé Reis (Podemos) na chapa do prefeito Maurício
Almeida (Podemos) programada para acontecer na sexta-feira (19/07).
Informação de cocheira revelou para este escriba, que o motivo do cancelamento
foi devido a uma possível infiltração que poderia prejudicar o pré-candidato
Maurício que está em busca da sua reeleição.

LIMINAR INDEFERIDA
NAS ondas norticianas de plantão, a bomba que caiu e fez um grande barulho
nas cercanias januarenses foi o indeferimento determinado pela Juíza Patrícia
Henriques Ribeiro, da liminar impetrada pela Comissão Provisória do Podemos,
do município, cobrando a recondução de seus integrantes aos cargos
anteriormente ocupados, contra o ato de dissolvição assinado pela presidente
da Comissão Provisória Estadual do Podemos de Minas Gerais, a deputada federal
Neli Aquino.

ZÉ REIS, O VICE?

EM busca de uma solução para este imbróglio, este escriba teve acesso à
informação de que o pré-candidato Maurício Almeida deverá se reunir nos
próximos dias ou horas, com o secretário da Casa Civil de Minas Gerais, Marcelo
Aro, e o vice-presidente da Diretória Executiva do Podemos, Zé Reis, para encontrar
uma solução. Pelo andar da carruagem, a chapa Maurício Almeida e Marlon Brito
(Podemos) não deverá ser mantida, já que a executiva estadual do Podemos não
aceita outro nome que não seja o do ex-deputado Zé Reis.  É aguardar as cenas
dos próximos capítulos desta novela.

PODEMOS UNIDO EM MATIAS CARDOSO
AINDA sobre o Podemos, da deputada
federal Neli Aquino, n’outra cidade
ribeirinha, Matias Cardoso, o clima é
harmonia, já que o prefeito Maurélio
(Podemos) pré-candidato à reeleição,
conseguiu convencer o ex-prefeito
Edmárcio Moura Leal (Podemos) a ser
o vice na sua chapa. Com esta
composição, Mauréio e Edmárcio
colocam um ponto final de que
poderia haver um racha no grupo, com
um confronto entre os dois.

REI, MARILENE E LÍCIO

Na vizinha Capitão Enéas, a agricultora Marilene Faustino (PSB) e o advogado
Lício César (PT) querem atrapalhar o sonho de reeleição do prefeito Reinaldo
Teixeira, o Rei (Solidariedade), que vai em busca do seu quarto mandato.
Surpresa na eleição passada, Marilene que obteve 30,56% dos votos da população
eneapolitana, aposta no desgaste do atual chefe do Executivo para ser eleita
neste ano. Do outro lado, correndo por fora, o filho do ex-prefeito, César Emílio
(PT), quer garantir o espólio político do pai, que conquistou 15,66%, e aumentá-
lo com o apoio da juventude. Com certeza, Lício está apostando em ser a novidade
na eleição deste ano. As cartas estão postas na mesa, então façam as suas apostas!

MADEIRAS E SIMÃO

EM São João da Ponte, o ex-prefeito Fábio
Madeiras (Avante) já vai para a convenção do
partido, no próximo domingo (28/07), às 10
horas, no Ginásio Poliesportivo Fernadão, com
o seu vice já definido. O nome que vai compor
a chapa com Madeira é o de Simão (MDB).
Além de receber a aprovação dos integrantes
e lideranças que compõem as agremiações
coligadas, a chapa de Fábio Madeira e Simão
Paula, tem o apoio  do deputado estadual
Arlen Santiago (Avante) e dos deputados
federais Marcelo Freitas (União), Luiz Tibé
(Avante) e Neli aquino (Podemos), e conta
ainda com as bênçãos do presidente da
Assembleia Legislativa de Minas Gerais,
Deputado Tadeuzinho.

ATENDIMENTO PEDIÁTRICO
O atendimento
p e d i á t r i c o
continua sendo o
calcanhar de
Aquiles da atual
ad m i n i s t r aç ão
montes-clarina.
A presidente da
Comissão de
Saúde da Câmara
e vice-presidente
da Casa,
vereadora Maria
Helena Lopes
(MDB) sempre
cobrou atenção
diferenciada para
este setor. Na
última reunião da
casa, antes do
recesso, a parlamentar informou que o seu
gabinete tem sido procurado por pais e mães, com
relatos sobre as dificuldades enfrentadas por não
conseguirem atendimento adequado para os seus
filhos. Aproveitou a oportunidade para renovar a
cobrança junto ao Executivo, através da Secretaria
de Saúde, pela descentralização do atendimento
pediátrico, visando aumentar a disponibilidade de
médicos pediatras no sistema de saúde.

PAVIMENTAÇÃO DA RUA
DOS FRANCISCANOS

ALÉM de
melhorar o
a s p e c t o
urbanístico, a
pavimentação
de uma rua é
sinônimo de
saúde e bem-
estar para os
moradores. Em
busca de
ajudar a mudar
a realidade das
pessoas, o
presidente da
Casa, vereador
Júnior Martins
(PP), tem

destinado parte das emendas impositivas para
beneficiar moradores dos bairros, como o da
rua dos Franciscanos, no bairro Village do Lago
I. Aquela via que era um desafio diário para os
moradores, devido aos inúmeros buracos,
resultando em frequentes acidentes com
motos, foi totalmente asfaltada,
oferecendo segurança e qualidade de vida a
todos que ali vivem.

AMBULÂNCIA PARA SÃO
PEDRO DA GARÇA

A assinatura
da ordem de
compra de
u m a
ambulância
para atender
a
comunidade
de São Pedro
da Garça, foi
comemorada
p e l o
v e r e a d o r
Wilton Dias
( A v a n t e ) ,
s e g u n d o -
secretário da Casa.  O veículo, segundo o
parlamentar, representa o compromisso em
buscar sempre o melhor para os munícipes que
vivem em áreas rurais, garantindo mais
conforto e agilidade nos atendimentos de
saúde desses locais, oferecendo um serviço
de excelência para os usuários e profissionais.

PONTE DE PAU DOS FERROS

O vereador Marcos Nem tem acompanhado de
perto as obras realizadas pelo governo municipal,
em reivindicações feitas, através das suas
emendas impositivas. A construção da ponte, na
comunidade de Pau Ferro, segundo o parlamentar,
que tem acompanhado in loco as obras, vai
proporcionar aos produtores melhores condições
de escoamento das suas produções, além do ir
dos ônibus que realizam o transporte escolar.

SEMÁFORO NA JUCA PRATES

VEREADORA Graça da Casa do Motor está na
contagem regressiva pela instalação de um
conjunto semafórico, no cruzamento da rua Juca
Prates com General Carneiro, área central de
Montes Claros. A parlamentar tem acompanhado
o processo de instalação e destaca que aquela
importante via de acesso recebe diariamente um
fluxo intenso de veículos e o benefício vai garantir
segurança no ir e vir de motoristas, pedestres e
alunos da escola Ruth Tupinambá.

RESTAURANTE UNIVERSITÁRIO
HÁ 11 anos, a Unimontes
passou a contar com o seu
R e s t a u r a n t e
Universitário. O vereador
Daniel Dias (PC do B)
relembra a história de
conquista, quando esteve
na militância do DCE e
lutou para que o sonho se
transformasse em
realidade, em
r e i v i n d i c a ç ã o
apresentada ao então
governador Antonio Anastasia. Hoje, uma década
depois, o Restaurante Universitário da Unimontes
funciona de segunda a sexta-feira, de 10h30 às
13h30 (almoço) e das 17h30 às 20 horas (jantar).
São servidas cerca de 35 mil refeições mensais,
com valores subsidiados. Vale destacar que, além
dos alunos, são atendidos, ainda, professores,
servidores técnico-administrativos e prestadores
de serviços no campus-sede.


